

2018年可児市外国籍市民意識調査後、可児市多文化共生推進計画作成に関して

○今後コミュニティ活動やまちづくりに参加してみたいですか。また、どんな活動に参加してみたいと思いますか。

フレビアで行われるイベントや日本語教室などに参加したい・・・31%
教会やボランティア団体などの活動に参加したい・・・26.2%

→可児駅をはさんでマーノとフレビアの行き来を促進した。

○行政サービスや防災時のお知らせをする携帯広報メール（ポルトガル語・英語）があることを知っていますか。

利用している・・・23.7%
知らなかったが利用したい・・・34.6%

知っているが利用していない・・・28.8%
利用するつもりはない・・・6.4%

→ベトナム語、中国語がない。日本語が分からないので利用できない。
中国語やベトナム語での情報伝達の充実に努めた。災害時における発信言語の拡充をした。

○あなたや、お子さんが学校で困っていることはありますか。

子どもが日本語を十分に理解できないために、授業の内容が分からない・・・18.9%
子どもが日本語を十分に理解できないために学校生活の決まりや行事が分からない・・・12.6%

→学校の連絡物の多言語版の共通様式を作成した。やさしい日本語の普及に努めた。